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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2995例会 令和 4年 10月 26日（水）
　（本年度第 14回）

点　鐘 横山芳春 会長
司会と斉唱 朝山浩 会場監督

松下幸夫 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 戸川俊雄 出席委員

会員数 48 名 出席 30 名 欠席 18 名

　（対象外 5 名） 出席率 69.77%

前々回訂正 欠席 22 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 7 名） 訂正出席率 75.61%

お客様紹介 横山芳春 会長
川崎鷺沼 RC 小川湧三 様

会長報告 横山芳春 会長
10 月 16 日中原区民祭が開催されました。
川崎中原 RCから自転車の防犯ワイヤーロックが配布されま
した。当クラブも協賛しております。

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信
①  2023-24 年度ロータリー財団奨学生募集開始のお知らせ
が届いております。
Ａ：グローバル補助金奨学金　奨学金額：30,000 ドル～
50,000 ドル /人　募集人数：2～ 5名
Ｂ：地区補助金奨学金　奨学金額：上限 27,000 ドル /
人　募集人数：2～ 3名
対象者：Ａ・Ｂともに、2023 年 7 月 1 日～ 2024 年 6
月 30日に留学を開始する方
応募方法：2022 年 10 月 31 日～ 2023 年 1 月 23 日の
間に、最寄りのロータリークラブ宛に応募
クラブ面接の上、2023 年 2月 17日までにふさわしい方
を地区にご推薦。地区選考後にロータリー財団に申請し
承認後に合格となります。
※奨学生のスポンサークラブとなった場合は、留学年度
から 5年間 1奨学生につき 12,000 円の学友会賛助金
に協力となります。

②  米山奨学生宛に地区大会のご案内が届いております。
2022 年 11 月 12 日 ( 土 ) 地区大会 2日目の青少年関連
プログラム紹介時に、登壇を予定
パシフィコ横浜会議センター 1階　青少年関係受付に　
13：00集合との事です。※毛雲帆さんにご連絡済です。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎大師 RC 11 月 2日 ( 水 ) 休会
11月 9日⇒ 12日 ( 土 ) 地区大会参加　パシフィコ横浜
11 月 16 日⇒ 21 日 ( 月 ) 3RC 合同親睦夜間例会 川崎日航ホテ
ル 点鐘 18：30

●川崎中原 RC 11 月 3日 ( 祝 ) ⇒ 10 日 ( 木 ) ホテル精養軒
　点鐘 12：30
●横浜南 RC 11 月 5日 ( 土 ) 休会
11月 12日 ( 土 ) 地区大会参加　パシフィコ横浜　点鐘 11：00

●川崎マリーン RC 11 月 10 日⇒ 12日 ( 土 ) 地区大会
参加　パシフィコ横浜
11 月 17 日⇒ 21 日 ( 月 ) 3RC 合同親睦夜間例会 川崎日航ホテ
ル 点鐘 18：30
11 月 24 日 ( 木 ) 休会　

●川崎高津 RC 11月10日⇒12日(土) 地区大会参加　パシフィ
コ横浜
11 月 17 日 ( 木 )-18 日 ( 金 ) 親睦移動例会　箱根湯本富士屋ホ
テル点鐘 18：30
11 月 24 日⇒ 15 日 ( 火 ) 川崎鷺沼 RC と合同夜間例会　点鐘
18：00

3. 他クラブ会報の回覧
本日はございません。
4. 次週 11 月 2日 ( 水 ) 例会前 11：15 より、理事会を開催い
たします。理事 ･役員の皆様、ご出席をお願い申し上げます。
5. 11 月 9 日 ( 水 ) 当初は移動例会で休会予定でしたが、ガバ
ナー公式訪問により開催します。ご出席をお願い致します。

クラブ
フォーラム

社会奉仕委員会
半澤 剛 委員長

ロータリー財団の奉仕
ロータリー財団は、チャリティーナビゲーターの格付けで 11
年間トップ 5に入っているとのこと。ロータリークラブの奉
仕の素晴らしさが分かります。私は今日川崎北ロータリーも
ここにありというお話もしたいところです。

日頃 RLI でディスカッションリーダーをしているといろんな
話を聞くことができます。RLI は勉強になります。大変なこと
もありますが、意見交換が充実しており、それぞれの方がロー
タリーを楽しんでおられるな、悩ましく思ってるなというこ
ともわかります。いろんなところで聞く問題を今日はご紹介
したいと思います。



ニコニコリポート 米山元章 副会場監督
川崎鷺沼 RC小川湧三 様
お世話になります。
横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
だいぶ寒くなってきましたが皆さんお元気ですか？本日は
10月の最終例会です。半澤社会奉仕委員長のクラブフォー
ラムをお願いしています。半澤さんよろしくお願い致します。
社会奉仕委員会：半澤剛 君
本日は社会奉仕がフォーラムを担当します。よろしくお願
い致します。
プログラム委員会：谷口一成 君、鈴木拓朗 君
本日は半澤社会奉仕委員長に社会奉仕クラブフォーラムを
お願いしています。半澤委員長よろしくお願い致します。尚、
来週は川崎西 RCの五十嵐様の「NORED プロジェクト 日本
武道館への道」のタイトルで卓話をお願いしています。多
くの会員の出席をお願い致します。
親睦委員会： クルーズ由美子 君、石坂想 君、峯岸雅宏 君、     

丸山久 君、末永直 君、吉田明宏 君
本日は社会奉仕のクラブフォーラムです。半澤委員長よろ
しくお願い致します。過去のご経験も踏まえ、刺激的なお
話を期待しております。
大塚正一 君、帯谷昌充 君
社会奉仕委員長半澤さん、本日のフォーラム楽しみにして
おります。
ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、        

洪征治 君、宮崎秀樹 君
急に寒くなりました。気合を入れて生活しましょう。社会
奉仕のフォーラム、大いに盛り上がってください。
SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君
①半澤委員長、本日のクラブフォーラム楽しみにしており
ます。！
②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員
の皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしてお
ります。

地区の共通の問題
●委員長をお願いできる人がいない
●一人の会員が、複数の委員会で委員を兼務
●地区の出席義務が負担
●クラブ運営と活動資金が不足
●会長候補者がいない
格付けでも認められるような国際ロータリーでなぜこのよう
な問題が起きるのでしょうか。

地区のクラブ規模を見てみます。横浜 RC の 194 名という
100 人以上のクラブがある一方、19名以下のクラブも 7つあ
ります。最少は川崎宮前の 12名です。この少人数の場合では
やはり先に挙げた問題点が出てくるのも仕方ないと思います。

川崎北クラブで該当するものはありますでしょうか。
•「会長候補者がいない」

（松山会員）問題ないです。次の次まで決まっています。
•「クラブ運営と活動資金が不足」

（谷口会員）どうしようもないほどではないが赤字決算ではあ
ります。厳しいのは事実。今の使いかたで 6、7年はもちます。
早く単年度でも黒字にしたいところです。

赤字是正するためのご意見をお聞きしましょう。
（野口隆一会員）健全なのは入りを増やすことです。会員増強。
消極的には出るを減らす。個人の意見としては、固定費は別
にして親睦費が重いため自己負担も検討できると思います。

DLP/CLP としての取り組み
DLP/CLP とは、おわかりになりますでしょうか。
（大塚会員）District Leadership Plan 地区リーダーシッププラン
Club Leadership Plan クラブリーダーシッププラン
簡単に言うと、会員数が減ってるので、クラブにおいて組織
を縮小して、リーダーシップを発揮していこうということです。
（川野会員）我々がやるべき活動として会員数を増強していく
目的は、クラブの強化です。いかに充実させ、クラブを増強
していくか。ロータリークラブの使命にどうつなげていくか。
育成も考えていかなければなりません。

地区の戦略計画として委員会は５つとされました。委員長を
できるひとがいない場合も全体数をすぼめて中身の濃い委員
会にしていくことで活動することができます。奉仕プロジェ
クトも一本化してどれか重視して活動していけばよいという
ことです。そうすることで、委員会を活性化していくことが
できます。5年、7年などの期限で目標を作って、考えたこと
を実行していくことです。
みなさんには自由に意見をおっしゃっていただきたいと思い
ます。

（横山会長）ありがとうございました。クラブ全体の中身をど
う考えていくかが活動の活性化につながっていくと思います。
こういう機会を何度も設けて、考えや意見を述べていくこと
で、クラブが活性化すればよいと考えます。




